



Aschauer Vierkirchenblick mit Burganlage

Beitrag

Normalerweise ist man oft hektisch und unkonzentriert, doch die derzeitige Situation von Corona bringt ein Umdenken in unserer Gesellschaft. Auf einmal sind es die kleinen Dinge des Lebens das einen Freude und Erfüllung schenkt. Auch in der Freizeit hängt man oft nach hören und immer neuen Erlebnissen. Derzeit erfreut man sich mal über die heimischen Talwanderwege zu schlendern und bewusst den Wegesrand zu beachten. Auf einmal tut sich ein ganz neuer Blickwinkel auf wie dieser einzigartige Blick. Wann hat es das schon einmal gegeben, dass das mächtige Schloss von Hohenaschau direkt neben der doppeltürmige Aschauer Pfarrkirche „Darstellung des Herrn“ thront. Im Hintergrund sind noch bizarr die Kirchtürme von Umrathshausen, Greimharting und Wildenwart zu sehen. Es zeigt sich wieder einmal, Aschau i. Chiemgau ist immer für besondere Momente und Überraschungen zu haben.

Bericht und Foto: Herbert Reiter



Kategorie



1. Tourismus

Schlagworte

1. Aschau
2. Atzing-Wildenwart
3. Chiemgau
4. Frasdorf